



Josephine Sadler spielte beim Konzert der Musikschule im Rotahasaal ein Allegro von Georg Philipp Telemann.

Foto: Ziesecke

Schülerinnen und Schüler präsentierten ihr musikalisches Können

Vom Kinderlied bis zur TV-Titelmusik

Rödermark (chz) – Konzert der Musikschule Rödermark im Rotahasaal: Benno Eckmann, Leiter der Musikschule Rödermark, versprach Eltern und Freunden ein buntes Programm von Schülern und Schülerinnen der Musikschule mit ganz verschiedenen Ausbildungsständen.

Anspruchsvoll begann es mit dem Andante aus Mozarts Fantasie in d-Moll, dargeboten von Franziska Krönke am Flügel. Danach ein großer Sprung: ebenfalls am Klavier zeigt Eylül Kangalli, wie es an den Tasten los geht. Auch

Gina-Marie Leuthner zeigte ihre Fortschritte am Klavier unter anderem mit einem Cancan. Ebenso wie bei Xenia Deak steht bei Julius Müller die Gitarre im Vordergrund: Mit seiner Gitarrenlehrerin präsentierte er eine „Romanze“.

Laurin Faulhaber spielte am Klavier den zeitgenössischen Komponisten Yann Tiersen. Klassische wie moderne Notenliteratur gestaltete Lina Hanus mit ihrer Gitarre. Aufhorchen ließ Eric Petit, als er am Klavier eine einfühlsame, sentimentale „Gynopédie“ von Erik Satie in-

terpretierte. Ebenfalls am Klavier spielte Hannah Jäger Franz Schuberts Impromptu. Nicola Meister ließ gleich doppelt hinhören, als sie sich bei „Skinny Love“ von Birdy mit Klavier und Gesang vorstellte.

Den Abschluss bildeten die „Keyhunters“ mit Ellen Rausch, Luca Feigl, Marc Röder und Tim Westwald mit vielfältiger Musik an den Keyboards. Ihr Lehrer Ralf Merten warb dabei um neue Mitspieler, nachdem der Band vor kurzem ein Mitglied in die Basketball-Bundesliga „abgeworfen“ wurde. Wer

daran interessiert ist, kann dienstags zwischen 19 und 20 Uhr im Musikbau der Nell-Breuning-Schule mal schnuppern kommen.

Zuvor hatte Lukas Reiß seine Fingerfertigkeit und seine Musikalität am Schlagzeug präsentiert: Lukas Reiß ist vielen Rödermärkern als Schlagzeuger der ursprünglichen Schulband „Basement Riot“ bekannt. Für sein Können, das er bei seinem Lehrer Uli Schiffelholz an der Musikschule vertieft hat, wurde er im Frühjahr mit dem 1. Platz beim Wettbewerb „Jugend musiziert“ ausgezeichnet.